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（１０時５９分  開  会） 

西澤議長 

本日の出席議員は８名です。 

定足数に達しておりますので、ただいまから第６回全員協議会を開会いたします。 

協議事項といたしましては、原子力機構報告会についてということで、来月１１月１５日

の日の報告会に議会として議員を４名派遣するということは、昨年決定しておりますので、

議長より指名させていただきたいと思います。 

まず、原子力機構ということで、担当常任委員の委員長、深澤議員と、無量谷議運の委員

長と、監査で植村監査と、私議長が行くことにしたいと思いますので、よろしいでしょうか。 

（「３名」の声あり） 

私入れて４名です。 

昨年、事務局は入っていなかったのですが、事務局も同行してほしいということになりま

したので、事務局１名、事務局長が同行するということになりました。 

植村議員 

１４、１５、１６ということなんだけども、１５日に月例監査が入っているので、その辺

を代監と打合せしないとはっきりした返事はできないです。 

岡田事務局長 

明日、例月ありますので、そこで１１月１４、１５、１６日は植村さんがいないというこ

とで、それ以外の日にちで日程調整をしたいと思いますので。 

植村議員 

そうですか。 

西澤議長 

よろしいですか。 

協議事項としてはこの１点なのですが、質問等ございますか。 

（「ありません」の声あり） 

その他。 

岡田事務局長 

今回、報告会ということで東京に行くんですけれども、東京での移動で、交通系のＩＣカ

ードですか、あれを持っていらっしゃらなければ、ちょっと事前に準備していただければな

と思いまして。 

西澤議長 

深澤議員は、携帯はなしですか、Suicaのカードかな。 

（植村議員：「それなら札幌入るならその時買えばいいんだ。」） 

岡田事務局長 

１６日札幌に宿泊しますので、そこで、ＪＲの緑の窓口で Kitaca でしたか、カードを購

入していただいて、３千円ぐらいチャージしてもらえたら間に合うと思いますので、そこを

準備をお願いしたいなと。 

（高橋議員：「俺の貸してやるか」） 



 

西澤議長 

ほか議員さんから何かあれば。 

（深澤議員：「この行程表取りあえずこれないの。」） 

岡田事務局長 

まだ正式に案内文来ていませんので、来ましたら行程表を送ります。 

西澤議長 

ほかにございますか。 

（「ありません。」の声あり） 

それでは第６回全員協議会を閉じたいと思います。 

お疲れ様でした。 

（１１時０４分  閉  会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



以上、相違ないことを証するため署名する。     議  長  西 澤 裕 之  

 

                         主  任  横 山   薫  

 

 


